



Desayuno español en el cole

publié le 18/04/2014

Mardi 14 avril un petit déjeuner espagnol était organisé pour les élèves de Quatrième ; à cette occasion ils ont pu déguster différentes spécialités : chocolat con churros (chocolat servi avec des beignets), jus d'oranges, madeleines au citron, crème catalane mais aussi pan con tomate (pain grillé, tomate, huile d'olives et sel). Diana, notre assistante d'Espagnol, nous a également fait découvrir les spécialités culinaires du Mexique, son pays natal. Nous avons passé un bon moment et remercions particulièrement tous ceux qui nous ont aidé à organiser et à préparer ce petit déjeuner.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.